

Espínola quiere recuperar desde el PA a la empresa Eressan

Alejandro

Espínola:

“Esta

empresa funcionaba ejemplarmente y sólo ha sido un intento de limpiar la imagen gestora de este Ayuntamiento”.

El número once de la lista de los andalucistas para los comicios del mes de mayo, Alejandro Espínola, compareció esta mañana en rueda de prensa acompañado de Juan José Suárez y de Rafael Casado para valorar el convenio que firmó Diputación con el Ayuntamiento de Sanlúcar para la recaudación de impuestos que anteriormente realizaba ERESSAN . Según explicó el andalucista, ERESSAN, ha sido siempre en Sanlúcar una empresa eficaz que recaudaba en torno al 92%, cuestión que demostraba que era una empresa ejemplar, que funcionaba bien y cuya gestión era apoyada por todos los grupos y colectivos. En el año 2009, el actual equipo de gobierno, y en su nombre, la delegada municipal de Hacienda, Inmaculada Muñoz, firmó un convenio con Diputación que ha sido un intento de limpiar la imagen gestora de este Consistorio ante la incapacidad del mismo.

[Enlace externo ...](#)